
Славутич, 26 ноября. В повестке дня выездного совещания председателя 
Киевской областной администрации А. Е. Присяжнюка первым стоит 
вопрос об использовании альтернативных источников энергии и меропри
ятия по сокращению использования природного газа. В рамках рассмотре
ния этого вопроса и практического примера его решения -  открытие блоч
но-модульной котельной на альтернативном виде топлива (торф и щепа). В 
работе совещания приняли участие председатели райгосадминистраций, 
городские председатели ряда городов области, народный депутат Ярослав 
Москаленко.



Альтернативное топливо
На открытии котельной Анатолий 

Присяжнюк отметил:
-  Это уникальный проект не 

только для Славутича, а даже для  
всей Киевщины и Украины! Это са
мая большая (10,5 мегаватт) блоч
но-модульная котельная, которая 
позволит экономить ежегодно 10 
млн кубов газа. Это пример внед
рения в жизнь тех социальных ини
циатив президента, которые каса
ются экономии природных ресур
сов. Это поможет нам сэкономить 
бюджетные средства и будет спо
собствовать развитию нашего го
сударства. Открытие котельной -  
еще один пример тесного сотруд
ничества в области экономики с на
шим белорусским соседом, вот 
уже 15 подобных объектов постро
ила компания «Зеленая энергия Т» 
только в Киевской области. На 
строительство затрачено 6 млн 
долларов, что примерно составля
ет 60 миллионов гривен, и всё это -  
деньги инвестора. Бюджет не за
тратил ни одной гривны. Это при-

мер того, как не декларативным 
методом, а своим трудом и усилия
ми двигаться европейским путем 
развития, модернизируя и разви
вая отечественное производство, 
умело используя свои ресурсы.

Мэр Владимир Удовиченко вру
чил Генеральному директору белору
ской компании «Зеленая энергия Т» 
памятные часы с гербом Славутича:

-  Мы берем пример с высоко
развитых и богатых стран мира, ко
торые используют всевозможные 
альтернативные виды топлива и не 
видят в этом ничего зазорного для  
себя. Философия стабильного раз
вития подразумевает (причем мы 
сегодня видим ее внедрение в 
жизнь), что мы не только потребля
ем в этом мире, а еще и думаем о 
будущих поколениях. Тридцать но
вых рабочих мест, территория, на 
которой мы находимся в эти мгно
вения, после закрытия ЧАЭС суще
ствовала в заброшенном состоя
нии, а сегодня передана в аренду и 
приносит деньги в бюджет. 
Европейский Союз, если он хочет с

нами дружить, просто обязан от
крыть «зеленый свет» для  направ
ления к нам инвесторов и инвести
ций, для  создания высокотехноло

гичных рабочих мест -  что означает 
высокооплачиваемых мест, а это 
рост зарплаты, рост отчислений в 
бюджет и рост инфраструктуры,

что в конечном результате ведет к 
росту комфортности жизни людей!

Вадим ИВКИН


